

***SOCIALIZATION OF THE USE OF HEALTH APPLICATIONS
AND MEDIA IN SMKN 6 PEKANBARU KEL. SIALANGRAMPAI
KEC. KULIM***

***SOSIALISASI PEMANFAATAN APLIKASI DAN MEDIA
KESEHATAN DI SMKN 6 PEKANBARU KEL. SIALANGRAMPAI
KEC. KULIM***

Marian Tonis¹⁾, Muhammad Firdaus²⁾,

Anastasya Shinta Yuliana³⁾, Hamdi Indra⁴⁾

¹²³⁾ Administrasi Rumah Sakit, Universitas Awal Bros

⁴⁾ Informatika, Universitas Awal Bros

e-mail : mariantonis676@gmail.com

ABSTRACT

Preparation for socialization and counseling about the use of health applications and media includes preparation of places and events in collaboration with SMK NEGERI 6 PEKANBARU, through this application utilization to support health improvement there are health applications in service so that it is more excellent. Applications are software used for specific purposes, such as processing documents, managing Windows & games, and so on. Mobile health applications have the potential to change how the health system works and how patients interact with it. This is because Indonesia's large youth population is increasingly seeking digital solutions to access goods and services. Businesses, governments, and non-governmental organizations are looking to digital health technologies to improve healthcare efficiency and improve patient health outcomes. This community service method is by counseling students at SMK N6 Pekanbaru. The result of this study is that students understand the use of health applications and media to make it easier to receive health services. Students at SMKN 6 are happy with this socialization so that their knowledge and insights increase in the use of media to support health services.

Keywords: *Utilization of Applications, Media, Health*

ABSTRAK

Persiapan sosialisasi dan penyuluhan tentang pemanfaatan aplikasi dan media kesehatan mencakup persiapan tempat dan acara bekerjasama dengan SMK NEGERI 6 PEKANBARU, melalui ini pemanfaatan aplikasi untuk mendukung peningkatan kesehatan terdapat aplikasi kesehatan dalam pelayanan agar lebih prima. Aplikasi adalah perangkat lunak yang digunakan untuk tujuan tertentu, seperti mengolah dokumen, mengatur Windows &, permainan (game), dan sebagainya. Aplikasi kesehatan mobile berpotensi mengubah kerja sistem kesehatan dan cara pasien berinteraksi dengannya. Hal ini dikarenakan populasi kaum muda yang besar di Indonesia semakin mencari solusi digital untuk mengakses barang dan jasa. Bisnis, pemerintah, dan organisasi non-pemerintah mencari teknologi kesehatan digital untuk meningkatkan efisiensi perawatan kesehatan dan meningkatkan hasil kesehatan pasien. Metode pengabdian kepada masyarakat ini yaitu dengan cara penyuluhan kepada siswa/siswi yang ada di SMK N6 Pekanbaru. Hasil pengabdian ini yaitu siswa/siswi memahami pemanfaatan aplikasi dan media kesehatan untuk memudahkan dalam menerima pelayanan kesehatan. Siswa/siswi di SMKN 6 merasa senang dengan adanya sosialisasi ini sehingga bertambahnya ilmu pengetahuan dan wawasan mereka dalam pemanfaatan media untuk menunjang pelayanan kesehatan.

Kata Kunci : *Pemanfaatan Aplikasi, Media, Kesehatan*

PENDAHULUAN

Kesehatan adalah keadaan sehat, baik secara fisik, mental, spritual maupun sosial yang memungkinkan setiap orang untuk hidup produktif secara sosial dan ekonomis. Untuk mendukung peningkatan kesehatan terdapat aplikasi kesehatan dalam pelayana kesehatan. Aplikasi adalah perangkat lunak yang digunakan untuk tujuan tertentu, seperti mengolah dokumen, mengatur Windows &, permainan (game), dan sebagainya. Aplikasi kesehatan mobile berpotensi mengubah kerja sistem kesehatan dan cara pasien berinteraksi dengannya. Hal ini dikarenakan populasi kaum muda yang besar di Indonesia semakin mencari solusi digital untuk mengakses barang dan jasa. Bisnis, pemerintah, dan organisasi non-pemerintah mencari teknologi kesehatan digital untuk meningkatkan efisiensi perawatan kesehatan dan meningkatkan hasil kesehatan pasien.

Kebutuhan informasi kesehatan yang akurat dan terkini semakin dibutuhkan seiring perkembangan teknologi informasi. Media sosial telah menunjukkan perannya dalam upaya promosi kesehatan di dunia. Untuk itu pengabdian masyarakat ini bertujuan untuk menjawab urgensi pemanfaatan media sosial dalam bidang promosi kesehatan, Jenis media sosial yang digunakan dan kelemahannya, peran profesional bidang kesehatan melakukan promosi kesehatan berbasis media sosial (Nahdlah, 2022).

Pada wilayah yang akan dilaksanakan pengabdian masyarakat di Kel. SialangRampai Kec. Kulim daerah yang berada di perbatasan kota pekanbaru. Denag adanya nya pengabdian yang dilaksanakan mampu memberi informasi dan menambah pengetahuan bagi muda-mudi untuk penyalur informasi untuk masyarakat setempat terkait aplikasi dan media kesehatan yang bias dimanfaatkan untuk pelayanan kesehatan.

Dikarenakan masih banyak nya masyarakat yang belum memahami terkait aplikasi dan media kesehatan, maka perlu diadakan kegiatan sosialisasi pemanfaatan aplikasi dan media kesehatan di SMKN 6 Pekanbaru Kel. SialangRampai Kec. Kulim. Dengan tujuan untuk memberikan infromasi dan edukasi mengenai pemanfaatn aplikasi dan media kesehatan dalam mendukung pelayann kesehatan di masyarakat. Dengan kegiatan ini di harapkan dapat membantu masyarakat mengetahui pemanfaatan aplikasi dan media kesehatan.

METODE

Metode yang digunakan pada kegiatan pengabdian masyarakat ini adalah dengan metode ceramah, diskusi dan tanya jawab. Kegiatan ceramah ini merupakan pemberian materi oleh narasumber kepada masyarakat terkait pemanfaatan aplikasi dan media kesehatan. Selanjutnya dilaksanakan kegiatan diskusi dan Tanya jawab dimana seluruh peserta diberikan kesempatan untuk mengajukan pertanyaan atas materi yang disampaikan oleh narasumber .

HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan dimulai pada tahap persiapan sosialisasi dan penyuluhan tentang pemanfaatan aplikasi & media kesehatan mencakup persiapan tempat dan acara bekerjasama dengan SMK Negeri 6 Pekanbaru, lalu mempersiapkan pembuatan *pre-planning*, persiapan susunan acara. Setelah dilakukan semua tahap ini maka didapatkan perencanaan kegiatan Sosialisasi dan penyuluhan pemanfaatan aplikasi & media kesehatan di SMK Negeri 6 Pekanbaru.

Setelah melewati tahap persiapan, pada hari Kamis tanggal 23 Maret 2023. Peserta kegiatan yang hadir sebanyak 38 Siswi SMKN 6 Pekanbaru. Pelaksanaan kegiatan dilakukan pada hari Kamis, 23 Maret 2023 jam 09.00 WIB dan berakhir 12.00 WIB dan acara dapat berjalan dengan lancar sesuai

kesepakatan. Siswi SMK Negeri 6 Pekanbaru yang hadir mengikuti kegiatan Sosialisasi dari awal hingga akhir. Kegiatan Sosialisasi dan Penyuluhan berlangsung dengan tertib dan lancar. Tujuan dilakukannya kegiatan ini ialah Diharapkan kepada siswi agar dapat memanfaatkan ilmu yang telah didapatkan

Pelaksanaan kegiatan pengabdian yang dilakukan ini mendapat sambutan yang baik dari pihak sekolah. Tidak hanya siswa-siswi saja yang ikut bergabung dalam kegiatan ini tetapi juga bapak/ibu guru ada beberapa yang ikut dalam kegiatan pengabdian masyarakat ini.

Kegiatan pengabdian masyarakat ini berlangsung dalam beberapa sesi :

Penyampaian materi yang berlangsung selama kurang lebih 30 menit dengan diikuti diskusi antara pemateri dan audiens.



Gambar 1. Kegiatan Penyampaian Materi

Dalam penyampaian materi siswa/siswa memperhatikan secara seksama terkait materi yang disampaikan. Setelah penyampaian materi memasuki sesi diskusi membutuhkan waktu sekitar 45 menit. Pada sesi diskusi ini berjalan secara aktif, siswa/siswi banyak yang antusias dalam memberikan pertanyaan. Dalam sesi ini pemateri juga memberikan beberapa pertanyaan sebelum kegiatan penutupan untuk melihat pemahaman siswa/siswi terhadap materi yang di sampaikan.

Selanjutnya acara penutupan yang mana kegiatan ini menyimpulkan beberapa poin penting dalam kegiatan sosialisasi pemanfaatan aplikasi dan media kesehatan serta dilanjutkan dengan foto bersama.



Gambar 2. Foto bersama dengan siswa

KESIMPULAN

Kegiatan Penabdian masyarakat ini berjalan dengan lancar dan sukses. Siswa/siswi sangat antusias untuk mendengarkan sosialisasi pemanfaatan aplikasi dan media kesehatan yang disampaikan pemateri. Hambatan yang di jumpai dilapangan tidak semua siswa memiliki hp android atau laptop untuk mengakses aplikasi yang sudah di kenalkan sehingga tidak semua siswa dapat mencoba aplikasinya.

SARAN

Sebaiknya kegiatan penyuluhan ini tidak hanya dilakukan di lingkungan sekolah namun juga ditingkat masyarakat sehingga masyarakat juga dapat mengetahui penggunaan aplikasi ini.

UCAPAN TERIMA KASIH

Terimakasih kami ucapkan kepada seluruh panitia pelaksana pengabdian masyarakat ini, serta juga mahasiswa/i yang terlibat dan membantu terlaksananya kegiatan pengabdian ini. Ucapan terimakasih juga kepada pihak sekolah yang sudah memberikan izin untuk melaksanakan kegiatan ini semoga apa yang disampaikan bermanfaat untuk semuanya. Juga tidak lupa ucapan terimakasih kepada Universitas Awal Bros khususnya Prodi Administrasi rumah sakit yang memberikan dukungan sehingga terlaksananya pengabdian masyarakat ini.

DAFTAR PUSTAKA

Mahardika, B.T (2020) Perancangan Sistem Informasi Management Siswa Berprestasi Berbasis Android Pada SMK PGRI Rawalumbu. Jurnal Volume X. Number .2.

Nahdiah, N. M (2022) Pengukuran Penerimaan Pengguna Pada Aplikasi Kesehatan Halodoc Menggunakan Model Unified Theory Of Acceptance And Use Of Technology 2. Jurnal Volume 1. Number 2.

Rasni, H. (2022). Laporan Musyawarah Masyarakat Desa (MMD) 1 Universitas Jember.

Tonis, M. (2022). Panduan Kuliah Kerja Nyata (KKN) S1 Administrasi Rumah Sakit Fakultas Ilmu Kesehatan, Pekanbaru